

Izquierda Unida pide al Ayuntamiento que Elda se sume a la red de ciudades acogedoras de refugiados

05/09/2015



Pérez pide que Elda sea ciudad de acogida de refugiados | Jesús Cruces

Cada día llegan imágenes de las dramáticas situaciones que viven miles de personas al intentar huir de sus países de origen en situación de grave conflicto humanitario. Desde Izquierda Unida afirman que "una ciudad acogedora y solidaria como Elda" no puede permanecer impasible ante "la dramática situación que afrontan miles de personas necesitadas de protección internacional y que cada día intentan cruzar las fronteras de la Unión Europea, y debe sumarse a la red de ciudades

acogedoras" en palabras del edil de la agrupación, Iñaki Pérez.

El concejal indicó que "el drama de los refugiados es una cuestión de derechos humanos y por ello Elda debe sumarse a la red de ciudades de acogida de refugiados que impulsó hace unos días la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau y a la que ya se han sumado ciudades como Madrid, Valencia o Cádiz". Pérez continúa: "No podemos

cerrar los ojos ante las imágenes aberrantes que nos llegan, tenemos que abordar esta grave situación con solidaridad y empatía o habrá muchos más muertos".

El concejal afirmó que saben que "es competencia estatal y europea poner solución a esta grave situación, pero si todos nos sumamos y somos muchas las ciudades-refugio, conseguiremos ayudar a muchas más personas de las que se ha propuesto el gobierno". Izquierda Unida propone organizar una reunión con los grupos municipales y representantes de Cruz Roja de Elda "para estudiar los recursos de los que disponemos en este Ayuntamiento y ponerlos a disposición de las ONG que ayudan a estas personas".

A este llamamiento se ha sumado Comisiones Obreras al pedir que los Ayuntamientos de las comarcas del Vinalopó y la Vega se incluyan en el plan de ciudades de acogida "dentro de las políticas de cooperación que tiene

que desarrollar cualquier ayuntamiento". Desde el sindicato aseguran que "es vergonzoso que la Unión Europea, con más de 500 millones de habitantes, se muestre incapaz de acoger adecuadamente y en condiciones dignas a las 400.000 personas que según EUROSTAT han llegado a la Unión Europea en situación de riesgo y/o persecución".

Por su parte, la agrupación Eldenses Plataforma Ciudadana también ha solicitado al equipo de gobierno y grupos de la oposición "que se posicionen abiertamente condenando los actos surgidos por la crisis migratoria, y elevando la queja hacia instancias superiores cuantas veces sea necesario" y añaden que "si es necesario hagan como las grandes ciudades Madrid, Barcelona, Valencia o Alicante, que están dispuestas a acoger a personas sacudidas y arrancadas de sus regiones por guerras o crisis nacionales".